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                                               ÉCOLE DU CAMPANILE 

CONSEIL D’ETABLISSEMENT 

Procès-verbal de la rencontre du 22 janvier 2024 

 

Étaient présents :  

• Mme Valérie Gauthier, directrice de l’École du Campanile  

• Mme Jessica Dorval, nouvellement directrice adjointe  

• Mme Marie-Christine Nolet, présidente et représentante des parents    

• Mme Laurence Guérard, vice-présidente et représentante des parents    

• M. François Monnou, représentant des parents    

• Mme Gitane Boivin, représentante des parents et représentante au comité de      

parents du centre de services scolaire des Découvreurs 

• Mme Maxine Dandois-Fafard, représentante substitut des parents    

• Mme Sandy Bolduc, représentante du personnel enseignant    

• Mme Caroline Côté, représentante du personnel enseignant    

• Mme Maryse Lambert, représentante du personnel de soutien    

• Mme Rawia Fredj, représentante du service de garde    

• Julie Aubin, directrice des ressources matérielles de la CSSDD 

• François Mercier, architecte du CSSDD 

• Mme Catherine Raymond, secrétaire  

 

Étaient absentes et absents :  

- Mme Hanen Ben Khalifa, représentante des parents  

- Mme Lautie Cenadin, représentante substitut des parents 

- Mme Myriam, représentante des professionnels de l’école  

 

 

 

 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
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Madame Marie-Christine Nolet constate le quorum et déclare la réunion ouverte.  

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 23/24 -27 

SUR PROPOSITION DE Mme Maryse Lambert, APPUYÉE PAR Mme Laurence Guérard, le 

conseil d’établissement adopte l’ordre du jour suivant : 

Adoptée à l’unanimité 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR  

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 18 DÉCEMBRE 

ET SUIVIS  

4.  INTERVENTION DU CENTRE DE SERVICES : Visite de Julie Aubin et Jean-

François Mercier (ressources matérielles CSSDD) pour parler du projet  

d’agrandissement de l’école et répondre aux questions 

5. INTERVENTION DU PUBLIC 

6. ADOPTION  

6.1. Budget révisé 

7. APPROBATION  

7.1. Consultation des élèves 

7.2 Vente de collations 

7.3 Grille matière 

7.4 Soirée des finissants 

8. CONSULTATION 

9. PAUSE 

10. INFORMATIONS GÉNÉRALES  

10.1. De la présidente 

10.2. De la représentante du comité de parents 

10.3. Des représentants des membres du personnel 

10.4. De la trésorière  

10.5. De la directrice  

11. DIVERS 

11.1 Semaine de relâche au service de garde  

11.2 Agrandissement de l’école 

11.3 Bavard 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 18 DÉCEMBRE 2023 

ET SUIVIS 
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PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 23/24-28 

SUR PROPOSITION DE Mme Laurence Guérard, APPUYÉE PAR Mme Caroline Côté, le 

conseil d’établissement adopte le procès-verbal de la rencontre du 18 décembre 2023. 

 

4. INTERVENTION DU CENTRE DE SERVICES  

Visite de Julie Aubin et Jean-François Mercier (ressources matérielles CSSDD) pour 

parler du projet d’agrandissement et répondre aux questions.  

 

La présentation faite lors de ce CE sera aussi présentée aux parents de l’école mercredi 

prochain. 

 

Voir document de présentation  

 

5. INTERVENTION DU PUBLIC 

Il n’y a pas d’intervention du public. 

 

6. ADOPTION  

6.1.  Budget révisé 

Il y a eu certains ajustements à cause de l’augmentation du nombre d’élèves. 

Des demandes de culture à l’école ont été acceptées depuis septembre. Le budget a donc été 

ajusté en fonction des projets. 

Un budget de francisation a été ajouté pour payer le temps pris lors de l’évaluation de nouveaux 

élèves et pour payer des interprètes lors de rencontres avec des parents parents. 

Il y a eu un ajout important pour payer des formations et des libérations pour les enseignants qui 

auront à enseigner un nouveau programme (CCQ) en 2025-2026.  

Il y a un budget de 546$ pour le CE. 

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution 23/24 -29 

SUR PROPOSITION DE Mme Maryse Lambert, APPUYÉ PAR Mme Sandy Bolduc le conseil 

d’établissement adopte le budget révisé de l’école du Campanile avec les modifications présentées. 

 

 

7. APPROBATION  

7.1 Consultation des élèves 

Nous discutons du thème de la consultation faite auprès des élèves de cette année.  
Idées :  

• Quels projets école pourraient être organisés et deviendraient une tradition à l’école ? 
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• Les arbres de la cour d’école 

• Les collations 

• Les odeurs 
Idée retenue : 

• Idées de sorties, d’activités parascolaires et d’ateliers pour le service de garde. Sondage 
sur ce que les enfants aiment au service de garde et ce qui est à changer. 

Personnes qui se proposent pour créer le sondage : 

• Mme Maxine Dandois-Fafard  

• Mme Gitane Boivin  

• Mme Rawia Fredj 
 
7.2 Vente de collations 
Cette idée ne sera pas retenue puisque nous avons trouvé du financement avec l’aide de L’OPP, 
d’une fondation et de la député Geneviève Guilbault 
 
7.3 Grille-matières 
Présentation par Madame Gauthier de la grille-matières qui a été choisie par l’équipe-école. On y 
ajoute 2 périodes pour le nouveau programme de CCQ. La période sportive est modifiée pour 
qu’on y jumelle le développement des habilités sociales à travers le jeu et le sport. Le programme 
des COSP est intégré à travers les projets des autres matières. 
 
Présentement, malgré le questionnement de plusieurs membres de l’équipe sur la pertinence de 
l’anglais intensif dans un contexte école tel que le nôtre, nous gardons le programme tel qu’il est 
tout en réfléchissant à l’ajout de quelques périodes pour offrir plus de soutien pédagogique. Un 
projet de modèle sera présenté au CÉ ultérieurement. Les recherches en éducation maintiennent 
que l’anglais intensif a un effet positif sur tous les élèves, même sur les enfants en difficulté.  Il 
est donc très difficile de convaincre le CSS de modifier notre programme en 6e année pour le 
moment.  
 
Résolution 23/24 -30 

SUR PROPOSITION DE Mme Gitane, APPUYÉ PAR Mme Sandy Bolduc le conseil 

d’établissement adopte de la grille-matières de l’école du Campanile. 

 

7.4 La soirée des finissants 

Cette année encore, une soirée de finissants sera organisée pour les élèves de 6e année. Cette soirée 

se fera aux frais des parents des élèves de 6e année. Le financement de cette soirée peut aussi être 

fait avec la campagne de vente de chocolat. Le montant demandé aux parents augmente à 30$. 

Certains membres du CE s’inquiètent du fait qu’un tel montant puisse rendre difficile la 

participation de certains enfants venant de familles moins fortunées. Dans un tel cas, la fondation 

de l’école peut aider.  Par chance, le voyage de fin d’année devrait couter moins cher puisque nous 

ne payons pas une agence pour l’organiser. Les familles de 6e année ne paieront donc pas plus 

cher cette année pour les activités de la fin du primaire de leur enfant. 

 

SUR PROPOSITION DE Mme Gitane, APPUYÉ PAR Mme Sandy Bolduc le conseil 

d’établissement adopte le nouveau prix de la soirée des finissants. 
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8. CONSULTATION  

9. PAUSE  

 

10. INFORMATIONS GÉNÉRALES  

 10.1. De la présidente 

 

M. Pleau a répondu à la présidente du CE à la suite de la réception de sa lettre au sujet des 
transferts d’élèves en lien avec la consultation sur les critères d’inscription. Des discussions à ce 
sujet restent en cours au centre de services scolaire. Une décision devrait être rendue le 30 
janvier. 
  

10.2. De la représentante du comité de parents 

Rien à dire 

 

10.3. Des représentants des membres du personnel 

 

Madame Rawia Fredj  
Nous avons appris que malheureusement, les élèves et leurs éducatrices ne pourront pas aller au 
centre de glisse Myrand lors des prochaines journées CAP, les 29 janvier et 3 février pm. Il y aura 
plutôt des activités de sport extérieures. Les grands feront aussi de l’impro et des jeux de société. 
Les petits feront un bricolage et auront un chocolat chaud. 
Plus de 80 inscriptions ont été faites pour l’activité de Laser tag du 16 février. 
Lors de la journée pédagogique du 1er mars, chaque groupe fera des plats qui seront ensuite 
déposés dans un frigo communautaire. Des parents bénévoles feront le transport des plats vers ce 
frigo. 
 

10.4. De la trésorière  

À venir 

 

10.5. De la directrice  

Nous avons tout près de 2 millions de dollars au CSS pour le nouveau budget du ministère pour 
l’aide aux élèves qui a été débloqué à la suite des journées de grève du personnel. Plus de la moitié 
du personnel de notre école a levé la main pour soutenir les élèves avec des cours en sous-groupes. 
Nous aurons plus ou moins 30 000$ pour notre école avec cette nouvelle mesure. 
 
 

 

 

10.6. De l’OPP 

Le 14 février, il y aura un café biscuit organisé par l’OPP.  

Une course sera aussi proposée par l’OPP au printemps. Son organisation se fait conjointement  

avec les gens d’affaires du Campanile. Cette activité sera samedi le 8 juin.  
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Une journée multiculturelle sera organisée le 23 mai. Cette activité fut un grand succès l’an 

dernier.  

L’OPP a un sous-comité solidarité qui pourrait être jumelé avec le comité de l’école. On 

commence à travailler sur un inventaire (sous la forme d’une banque de données) des vêtements 

disponibles pour les dons aux nouveaux arrivants. Grâce à cette banque de données,  tout le monde 

saura ce qui est disponible. 

Nous travaillerons en comité sur une demande étoffée destinée à notre députée provinciale avec 

toutes les demandes.  

Personnes qui pourraient être intéressées à travailler sur cette demande : Maryse Lambert, Chrystel 

Mercier, Anne-Marie Duval, Maxine Dandois-Fafard, Marie-Pierre Bisson et Jessica Dorval. 

 

11. DIVERS 

11.1 Semaine de relâche au service de garde  

Collaboration avec Filteau. Les détails sont à venir. 

11.2 Agrandissement 

11.3Bavard 

Le CE a eu une présentation complète des travaux qui s’en viennent. Une version écourtée avec 

des images sera envoyée dans un prochain Bavard 

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-23/24-31 

SUR PROPOSITION DE Mme Caroline Côté, APPUYÉE PAR Mme Laurence Guérard, le 

conseil d’établissement lève la séance à 21 h 35.  

Adoptée à l’unanimité. 

Marie-Christine Nolet, présidente    Valérie Gauthier, directrice 

 

Index des résolutions    

  

Résolutions   Date (jj-mm-aa)         Sujet    

23/24-01       02-10-23  Adoption de l’ordre du jour    

23/24-02               02-10-23 Adoption du procès-verbal 

23/24 -03    02-10-23 

  
Adoption du calendrier des rencontres 2023-2024 
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23/24 -04    02-10-23 Adoption des règles de régie interne    

23/24 -05    02-10-23 Adoption des règles d’élection    

23/24 -06    02-10-23 Adoption de la classe neige des 4e année 

23/24 -07   02-10-23 Adoption de la classe verte des 5e année 

23/24 -08    02-10-23  
    

Adoption du marché de Noël 

23/24 -09  02-10-23  
   

Adoption de la vente de billets pour gagner la maison 
Maurice Tanguay au profit des classes des étoiles 

23/24 -10  02-10-23  Levée de l’assemblée 

23/24 -11 13-11-23 Adoption de l’ordre du jour    

23/24 -12 13-11-23 Adoption des procès-verbaux de juin, août et octobre 

23/24 -13 13-11-23 Adoption du budget 2023-2024 de l’école 

23/24 -14 13-11-23 Adoption du budget 2023-2024 du service de garde 

23/24 -15 13-11-23 Approbation de la planification des contenus 

d’éducation à la sexualité 

23/24 -16 13-11-23 Approbation de la planification des contenus en 

orientation scolaire et professionnelle 

23/24-17 13-11-23 Approbation du voyage à Ottawa pour les élèves de 

6e 

23/24 -18 13-11-23 Approbation de la campagne de financement pour la 

classe-neige en 4e et le voyage à Ottawa en 6e 

23/24 -19 13-11-23 Approbation de l’horaire modifié le 22 décembre 

23/24 -20 13-11-23 Approbation de l'horaire modifié au SDG le 22 

décembre 

23/24 -21 13-11-23 Levée de l’assemblée 

23/24 -22 18-12-23 Adoption de l’ordre du jour    
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23/24 -23 18-12-23 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 

novembre 

23/24 -24 18-12-23 Adoption du projet éducatif 

23/24 -25 18-12-23 Approbation de l’activité Porte ton pyj 

23/24 -26 18-12-23 Levée de l’assemblée 

 

23/24 -27 22-01-24 Adoption de l’ordre du jour    

23/24 -28 22-01-24 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 

décembre 

23/24 -29 22-01-24 Adoption du budget révisé de l’école du 

Campanile 

23/24 -30 22-01-24 Approbation de la grille-matières de l’école du 

Campanile 

23/24 -31 22-01-24 Adoption du prix de la soirée des finissants 2024 

 

23/24 -32 22-01-24 Levée de l’assemblée 



 

 


	Madame Marie-Christine Nolet constate le quorum et déclare la réunion ouverte.
	PROPOSITION PRINCIPALE
	PROPOSITION PRINCIPALE
	PROPOSITION PRINCIPALE
	7.1 Consultation des élèves

	PROPOSITION PRINCIPALE

